
1I-607 der Beilagen zu den stenographische_~l Protokollen des Nationalrates 
XI" Gesetzgebungsperiode 

Ln fra g e 

der Abgeordneten Dro B rod a t B I' a une i s ~ E b e r h a r d , 

Frühbau er t Z a n k 1 und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen~ 

betreffend Erhöhung der Prämien in der KFZ"Versicherung" 

Den unterzeichneten Abgeordneten ist bekannt 9 daß das Bundesmini

sterium für Finanzen die Absicht hatte, dem Antrag der Versicherungs

unternehmungen auf Erhöhung der Haftpflichtprämien für die Versic~herung 

von Personenkraftwagen ~ mit Ausnahme einer Risikogruppe ~ um 48 %_zu 

erhöh'an\) die Zustimmung zu erteilen" Diese Prämienerhöhung so~U·('(;; mit 

Wirkung vom 1" Juni 1967 in Kraft treten" Die großen Kraftfah~erverbände 

ARBÖ und ÖAMTC haben sich mit dieser Frage eingehendst b,as{!häftigt und 

nach sorgfältiger Prüfung zahlreiche Argumente gegen eine sc exorbitante 

Erhöhung vorgebracht" 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an 

den Herrn Bundesminister für Finanzen nachstehende 

A n fra g e : 

Werden Sie im Lichte dieser Argumente den Erhöhungsanträgen der 

Versicherung die Zustimmung versagen? 
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